

FORKOPIMDA

Polsek Ciwaringin Lakukan Jum'at Curhat Bersama Kuwu Dan Perangkat, Kelompok Tani, Mahasiswa Serta Dari Penyuluh Pertanian.

Panji R - CIREBON.FORKOPIMDA.COM

Aug 25, 2023 - 15:20



CIREBON - Bertempat di Saung Tani Blok Pesantren Desa Gintung tengah Kecamatan Ciwaringin Kabupaten Cirebon, telah dilaksanakan Ngopi

Aspirasi/Jum'at Curhat yang dilakukan oleh Kanit Reskrim, Para Kanit serta Anggota dan diterima oleh Kuwu Gintung tengah Bpk. Hamzah Jungkir dan Perangkat Desanya serta Ketua kelompok tani Sri Makmur Bpk. Ramun, Mahasiswa Universitas UGJ dan BPP penyuluh pertanian Desa Gintung tengah Ibu Anis, Jum'at (25/08/2023)

Dalam giat Jum'at Curhat ada beberapa keluhan ditanyakan oleh peserta yang hadir dalam ngopi Aspirasi/Jumat Curhat, kelompok tani, Kalau musim kemarau air sulit untuk didapat jika pun ada petani mengambil dari kali rentang, tapi sering terjadi keributan, Tokoh Agama menanyakan banyak masyarakat dari luar Desa Gintung tengah buang sampah di wilayah desanya, Kuwu Desa Gintung tengah mengucapkan terimakasih karna kalau setiap malamnya selalu diliwati oleh patroli Polsek Ciwaringin, sehingga wilayah Desa Gintung tengah Aman, dan kondusif

Kanit Reskrim menyampaikan pesan kepada Kuwu Desa Gintung tengah dan Perangkat nya dan lapisan masyarakat, kelompok tani, tokoh agama, agar ikut membantu tugas POLRI dalam menjaga Situasi Kamtibmas yang Kondusif, dan jika terjadi kejahatan atau tindak pidana dilingkungannya agar segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau Polsek Ciwaringin, agar situasi secara keseluruhan wilayah Desa Gintung tengah selalu aman dan kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman SIK. MH. melalui Kapolsek Ciwaringin AKP Erik Riskandar SH. MH mengatakan bahwa pentingnya komunikasi

dalam melaporkan situasi seperti apapun bila ada kejadian di wilayah Desa Gintung tengah Kecamatan Ciwaringin, segera cepat dilaporkan atau diinformasikan kepada Anggota Polsek Ciwaringin guna merespon cepat pelaporan dari masyarakat segera tindak lanjuti dan cepat ditangani, guna bersama-sama menjaga keamanan demi menciptakan situasi kondusif di wilayah hukum Polsek Ciwaringin.